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No me gusta, habitualmente, meterme en estos jardines porque sé que crean polémica y
porque sé que a los catetos hartos de wikipedia les gusta hacerse los ofendidísimos cuando se
abordan estas cuestiones para parecer más intelectuales, más chics, más esnobs y demás
palabros de los que hasta ellos mismos desconocen su significado. Sus argumentos para
defenderse son manidos, sobados, vacíos. Por tanto esos argumentos suelen derivar en el
insulto y la ofensa y, francamente, todo eso me da mucha pereza.

Otro de los motivos es no darles más pábulo ni más publicidad a aquellos que es lo único que
buscan, para lo único que sirven y lo único que pretenden . Por esta razón no daré aquí
nombres de ninguno de estos farsantes (me niego a llamarles artistas). Creo que cualquiera
que esté minimamente al tanto de las últimas noticias en el mundo del arte, intuirá rápidamente
los casos a los que me refiero. Si no es así, no pasa nada, puede usted seguir leyendo pues he
procurado ser suficientemente claro (...).
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